

Des débats ont lieu à Cuba sur le perfectionnement du personnel de la santé



La Havane, 3 avril (RHC)- La Seconde Convention Internationale « Technologie et Santé » qui se tient ici, à La Havane, centre ses débats aujourd'hui sur la formation de docteur ès sciences médicales.

Le programme de la journée inclut une conférence magistrale par Eduardo Alemañy, premier vice-recteur de l'Université des Sciences Médicales de La Havane et des débats, par des spécialistes cubains sur le renforcement du système d'information dans le domaine de la santé et sur la formation des ressources humaines.

Le programme inclut également la clôture de la Troisième Rencontre « Espoir et Vie » et des « Journées de la Technologie dans les images » qui se sont déroulées parallèlement à la Convention.



Radio Habana Cuba